

NIEDERSCHRIFT

**über die 8. Sitzung des Schulausschusses der Gemeinde Beelen
am 08. Juni 2017 im Ausschusszimmer (EG - Raum 10) des Rathauses**

Unter dem Vorsitz von Rm Helmut Suer sind anwesend:

- a) als stimmberechtigte Mitglieder
 - Rm Michael Brandes
 - Rm Carsten Brinkkemper
 - Rm Klaudia Ellerbrock
 - Rm Agnes Große Halbuer
 - Rm Matthias Nüßing
 - Rm Bettina Papenbrock
 - Rm Ralf Pomberg
 - Rm Franz-Josef Lüffe als Vertreter für Rm Hubert Sievert

- b) als beratende Mitglieder
 - Pfr. Cornelius Bury
 - Pfr. Norbert Happe
 - Stephanie Hartmann
 - Rektor Martin Heinrichs
 - Nadine Paul

- c) von der Verwaltung
 - BM'in Kammann
 - Herr Lillteicher
 - Herr Rieping, zugleich als Schriftführer

Beginn: 20.20 Uhr

Ende: 21.03 Uhr

TAGESORDNUNG

<u>TOP</u>	<u>Bezeichnung</u>	<u>Seite</u>
I.	<u>ÖFFENTLICHE SITZUNG</u>	
1.	EINWOHNERFRAGESTUNDE	3
2.	Schulsozialarbeit an der Grundschule Beelen	3
3.	Bericht der Bürgermeisterin	3

Ausschussvorsitzender Rm Suer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass gegen die Sitzungseinberufung vom 23.05.2017 mit Tagesordnung keine Einwendungen erhoben werden und die Beschlussfähigkeit des Ausschusses gegeben ist.

Zur Sitzungsniederschrift des Schulausschusses vom 02.03.2017 ergeben sich keine Wortbeiträge.

I. ÖFFENTLICHE SITZUNG

1. EINWOHNERFRAGESTUNDE

Es ergeben sich keine Anfragen

2. Schulsozialarbeit an der Grundschule Beelen

SV 50/2017

Ausschussvorsitzender Suer bittet Herrn Heinrichs um Vorstellung des angeforderten Konzeptes.

Herr Heinrichs stellt anhand einer Power Point Präsentation das Positionspapier zum Ausbau der Schulsozialarbeit an der Grundschule Beelen ausführlich vor. Das Konzept wurde allen Ausschuss- und Ratsmitgliedern bereits im Vorfeld der Sitzung zugesandt.

BM'in Kammann weist auf die Bedeutung der Schulsozialarbeit hin und auf die Notwendigkeit, diese auszubauen.

Herr Lillteicher ergänzt, dass die Gemeinde derzeit große Investitionen in das neue Grundschulgebäude tätigt. Dabei dürfen notwendige Investitionen in die „weichen Faktoren“, wie die Schulsozialarbeit nicht vergessen werden.

Beschluss (Empfehlung an den Gemeinderat):

Der Schulausschuss der Gemeinde Beelen beschließt, ab dem 01.01.2018 eine Ganztagsstelle „Schulsozialarbeit“ an der Grundschule Beelen einzurichten. Sofern das Landesprogramm „Soziale Arbeit an Schulen“ auch im Jahre 2018 weitergeführt wird, sind die Stundenanteile in die Ganztagsstelle zu integrieren.

Abstimmungsergebnis:

- einstimmig -

3. Bericht der Bürgermeisterin

Es liegen keine Berichtspunkte vor.